

## **2. Categoría regional definida y justificación de la escogencia**

### **Categoría regional municipal.**

La categoría que se escogió por unanimidad con el grupo fue la categoría regional municipal y el municipio que se está indagando es Duitama, es uno del municipio más grande de Boyacá y uno de los principales epicentros de transporte del país

### **Justificación de la escogencia**

- Al tener un tiempo tan limitado para hacer una indagación siempre es mejor escoger una categoría en la cual no genere mucho tiempo de indagación y así se pueda profundizar más en el tema.
- Por lo general en los municipios no son tenidos en su totalidad las diferentes problemáticas que se presentan en este.
- También fue escogida ya que todos los del grupo vivimos en municipios y varios de nosotros vivimos en el municipio de Duitama, lo que nos facilita más la indagación.